



にしこだより

令和7年12月26日発行
No.2 秦野市立西幼稚園 HP版

第2学期は、年少児1名と年長児2名が増え、全園児41名が元気いっぱい過ごしました。1学期よりも増して沢山の遊びや活動を通して子ども達の育ちや学びに繋がる取組が多くありました。年少組は、先生と一緒に取り組むことがより楽しくなり、自分達で遊びをする姿がありました。年長児は、これまでの様々な経験から自分達で考えたり、試したりすることで、遊びや活動の面白さや不思議さを味わう姿もありました。2学期も様々な遊びや活動に取り組むことができた子ども達です。



＜落花生の収穫＞

・9月2日(火)裏の園庭で育てた落花生の収穫を迎えるました。5月に種まきをしてから夏の暑さにも負けず、グングンと生長しました。落花生は、花が土の中に落ちて実がなることから、葉や茎を引っ張ると土の中から、沢山の落花生が出てきました。年長児が掘った落花生を年少児と一緒に一粒一粒、丁寧に手で取り、持ち帰ることができました。自分達で収穫した落花生はまた一味違った味だったと思います。



＜パンジーの苗植え＞

昨年度に続き、まちづくり委員会（飯田 敏明さん他5名）より、パンジーの苗をいただき、全園児で250株の苗をプランターや園の花壇に植えました。最初に花を植えることで「まちを綺麗にすること」や「子どもの頃に花を植えたことで大人になった時にまた秦野に戻って来てほしい」という主旨を伺った後、植え方を教えてもらいました。自分達で植えたパンジーを冬から春まで、大事に育てていきたいと思います。



＜運動会：最後まで頑張りました＞

・雨天の為と延期となりましたが、これまで頑張ってきた成果を十分に發揮することができ、とても素晴らしい運動会でした。運動会が初めての4歳児いちご組は、ぼっくりに乗って歩いたり、ジャンプしたりしました。遊戯では、お手製の卵に隠れる場面や怪獣のポーズもとても可愛かったです。5歳児つき組は、「力をあわせて」や「リレー」などで、チームの友達と幾度も話し合いの時間を設け、作戦を考えました。自分だけでなく友達の意見を受け入れて折り合いをつけていくことも経験できました。また、竹馬で自分の目標に向かって最後まで諦めないで取り組む姿に感動しました。最後まで頑張りました。



＜西秦野郵便局＞

12月22日(月)に年長児が西秦野郵便局に行ってきました。自分達で書いた年賀状を持って行き、郵便局長さんに直接「お願いします」と年賀状を渡すことができました。以前よりも年賀状を書く機会が少なくなっています。子ども達は、年賀状の風習に触れることや文字や数字を書く経験をすることができました。この経験から、保護者の方からも「郵便局で年賀状を購入してみます」と言う声が聞かれました。

